

Esta Semana

Recomienda

Cuatro jóvenes artistas plásticos en Cuesta de Núñez

La Galería Jacob Karpio, inaugurada en junio de 1989, inició sus labores de promoción artística invitando a artistas de fama internacional como Guillermo Kuitka y Duilio Pierri (ver Esta Semana edición número 33 y 38). Sin embargo, tampoco ha dejado de lado a los artistas plásticos más relevantes de nuestro país.

De hecho, el pasado lunes, esta galería de arte contemporáneo ubicada en Cuesta de Núñez, inauguró una exposición de cuatro obras de los artistas jóvenes que más éxito han tenido en los últimos años.

Ottón Solís, miembro fundador del grupo *Bocaracá* y premio Ancora 1989-1990 por su exposición *Viacrusis*, nos ofrece *El naufragio de la esperanza*.

El más joven y recién laureado en la IV Bienal Lachner y Sáenz, Leonel González es el creador de *Westfalia*.

La Vida, ¿Sueño o Realidad?, es el título del óleo de Miguel Hernández, ganador del Premio Nacional de Dibujo *Aquileo Echeverría* 1982. Finalmente, Joaquín



Westfalia, acrílico sobre tela de Leonel González, ganador de la Bienal Lachner y Sáenz de 1990.

Rodríguez-Del Paso, el único no costarricense del grupo, graduado al igual que Hernández del *Pratt Institute* de Nueva York, expone *Las Reglas del Juego*.

La Galería, bajo la reciente reincorporación de su director Jorge Gallese, pretende, con su nueva exposición 4 x 1, hacer un aporte en pro de la liberación de las connotaciones tradicionalistas y mercantiles del arte.